



2 学年

写真で振り返る2学年修学旅行

2018. 12. 4~7



- 1日目：お台場・浅草
- 2日目：班別研修
- 3日目：クラス別研修
ディズニーランド
- 4日目：スカイツリー

第17回
長崎明誠発表会

平成31年2月9日(土)
12:30-14:35

長崎明誠高校第1体育館

■アトラクション：郷土芸能(和太鼓)の演奏
■1年生発表：「産業社会と人間」
■2年生発表：「キャリアプランニング」
■3年生発表：「課題研究」

長崎明誠発表会
長崎明誠高校第1体育館

長崎明誠高校の中核ともいえる、「キャリア教育」活動を中心に、長崎明誠高校の一年間の成果を生徒たちの手で発表する学校行事です。

土曜日開催となった昨年は、保護者地域の皆様はもちろん、将来長崎明誠高校に入学したと考えている中学生の皆さんも多数来校していただき好評でした。1年生から3年生まで、生徒達の将来に対する思いと本気が凝縮した清くて深い2時間になります。今回も土曜日開催です。是非お越し下さい。

キャリア教育

2月9日 長崎明誠発表会

開催せよ！

2月の主な行事予定	1日(金) 校内駅伝・ロードレース大会	5日(火) 県公立高校推薦入試(生徒自宅学習)	7日(木) 代休日(2/9)
	9日(土) 長崎明誠発表会	21日(木) 1・2年 第4回審査(～26)	28日(木) 3年生各種表彰式

ことのかぜ 長崎明誠高等学校だより 2019年1月号

本気の夢が集う場所
長崎県立長崎明誠高等学校
〒851-3101 長崎市西海町1854
☎095-884-2034, 884-2543

先生の事
8合格
総合学科の進路実績とは

本校は総合学科であり、3年間を通して、自分の進路を考え決定していきます。入学時から進学と決めていた人ばかりではなく、就職と決めていた人ばかりでもありません。色々な進路希望を持つ人が集まり、互いに刺激し合い、学び合って、自身の進路の検討を繰り返します。

自分の進路は何かという、とても深い、人生のあり方に開くことを、生徒の皆さんは3年間かけて真剣に考えます。何が自分の進路にふさわしいか、自分のやりたいことを中心に据えながら、自分自身や周りの状況と向き合って、色々悩み、努力を重ね、考え抜きます。そのことは、とても大切に素晴らしい経験です。

「進路実績」というと、「〇〇に何人合格」というように考えがちですが、本校では違います。本校では「成績がよいからここに」という進路の決め方を行いません。成績がよくても、難関大学に合格できなくても、それが自分の希望するものでなければ、そこには進みません。先生方も勧めません。本校では成績よりも

も生徒の皆さん自身の進路検討の経過を大事にします。本校における「進路実績」とは、個々の希望進路をどれだけ実現できたかであり、全体の中で数がどれほどかということではありません。このことは本校のとても素敵な特色だと私は思います。

さて、その「進路実績」ですが、今年度も例年と同じく、多くの生徒がその希望進路を実現できたようです。

進路決定先で、最も割合が高いのは、専門学校・各種学校等の働く技能・知識を身につける学校への進学です(43.2%)。ここは、人生設計を踏まえて、分野を慎重に選ばなくてはならず、志望の意図が明確でないと入学後に苦労します。長い時間をかけて、多くの人が色々と考えて決定したと思います。その経験は、今後、専門の技能を極めていくための土台となっているはず。

看護医療系(13.0%)では、



入学後も国家試験合格のための勉強が行われますが、補習や模試をこなしてきた3年間の努力の積み重ねは、これに耐えうる大きな力になるはず。

高等技術専門学校(9.6%)では、ここ数年で初めて、全員が第一希望に合格できました。筆記試験対策や面接練習に、早くから、それぞれが自発的に取り組んでいました。その努力が実ったのでしよう。

次に割合が高いのは一般就職です(32.9%)。生徒たちは、3年間の生活・学習面はもちろんのこと、直前の履歴書書きや面接練習などでも、多くの努力を重ねました。本気になって頑張り、互いに影響を与え合って、一丸となって試験に臨めたのはとても素晴らしいことでした。

四年制大学には7人が合格。うち2人がスポーツでの実績を生かしての進学です。短期大学には6人が合格し、5人が保育系で、1人は芸術系です。総合学科の柔軟なカリキュラムや部活動での学びが、進路実現に結びついています。国立大学には、11月の推薦入試で1人が合格し、現在5人が一般

入試に挑戦中です。自分の立てた目標をにらみつつ、3月まで全力を尽くして頑張り抜きます。

公務員では、自衛隊にこそ数年で最多の5名が合格しました。

医学部の不正入試などの腹立たしい事件や、受験産業での利権競争など嘆かわしい状況が、昨今みられますが、甘い汁をいくら吸っていても、誇れる夢がなければ、人生はつまらないはず。

本校のスローガンは「夢ありてこそ」。小さくても、ささやかでもいいから、夢を持って人生を歩んでほしい。夢あるところに自ずと道は拓けます。夢を見つけれないと悩んでいる人も大丈夫。悩んだ分だけ素敵な夢が見つかりやすくなります。夢を見つけたら、後はそこに向かってひたすら進んでください。歩いたり立ち止まったりでも構いませんし、横を向いたりしても構いませんが、自分が決めた自分の道を、堂々と胸を張って歩んでほしいと願っています。

進路指導部 主任 岡山 英生 教諭

